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Résumé :

Notre projet :roman 'Nakhb Elhayet' -étude stylistique- constitue

deux parties: la premicre parle des romantiques stylistique trends, ou

directions dans la recherche du roman, Nous avons aussi mentionné les
grands efforts fait par 'BAKHTINE' dans le domaine de narration, La
deuxieéme partie est pratique ou nous avons étudié les éléments du dialogue

chez 'BAKHTINE' et apres avoir analysé le roman "Nakhb Elhayet' par le

romancier tunisienne 'Amel Mokhtar' nous avons conclu que le roman est
un horizon treés vaste ou varient plusieurs visions, points de vues, niveaux de

langues et styles.

Summary:

Our project novel Nakhb Elhayet' -stylistic study- consists of two

parts: the first one deal the most important stylistic trends in the naval

research. We focused on the sociotextual approach and its vision towards;
literature, and on the great efforts made by 'Bakhtine’ in the field of
narration But, the second part which is practical is about the different navel

clements of dialogue of "Bakhtine’. After analyzing' Amel Mokhtar's novel

'Nakhb Elhayet' we arrived at the following: a novel is a vast horizon where

many visions, viewpoints, methods, language levels and styles vary.



